

16.09.2022 | Kita

## Heiner Garg: Die Sozialministerin muss jetzt endlich handeln

Zum einstimmigen Votum des Bundesrats zum Erhalt der Sprach-Kitas erklärt der kitapolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Mit diesem klaren Votum des Bundesrats muss Sozialministerin Aminata Touré den Trägern im Land jetzt unverzüglich kurzfristige Garantie geben, damit die Sprachfachkräfte nicht in den nächsten zwei Wochen entlassen werden. Wir können uns eine Entlassungswelle der Sprachfachkräfte an unseren Kitas nicht leisten.

Zugleich muss weiter mit dem Bund an einer fairen Lösung gearbeitet werden, denn der einstimmig gefasste Bundesratsbeschluss darf nicht dazu führen, dass die Landesregierung weiter im Nichtstun verharrt. Die Ministerin muss jetzt handeln und nicht nur markige Worte in Richtung Berlin finden, damit Sprach-Kitas als dauerhafter Bestandteil der frühkindlichen Förderung gesichert werden.“



**Heiner Garg**

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Senioren, Jugend, Sucht, Queer, Europa und Minderheiten

**Kontakt:**

Sina Schmalfuß, v.i.S.d.P.

stv. Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1490

[fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de)

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: [fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de), Internet: [www.fdp-fraktion-sh.de](http://www.fdp-fraktion-sh.de)